Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 103 m2
Réference 82850545
Prix 1690 000 €

Paris 7TEme
Appartement a vendre (75007)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité - Au sein d'un immeuble datant de 1991 aux parties communes de bon
standing, appartement de 103 m? situé au 2éme étage par ascenseur. Il comprend
une galerie d'entrée, une vaste réception sur rue, une chambre sur rue également
avec salle d'eau, une chambre sur cour avec salle de bains/wc et rangements, un
dressing, une cuisine équipée et meublée sur cour, une buanderie et des toilettes
indépendantes.Une cave compléete ce bien idéalement situé et dont la piece de
réception est exposée plein sud. Prof. lib. autorisée.Une grande place de parking

en sous-sol peut étre vendue en ...

Sole agent - This 108 m?2 apartment is on the 2nd floor of a building dating from
1991 with high-end common areas and an elevator. It comprises an entrance
gallery, a spacious reception room overlooking the street, a bedroom also
overlooking the street with a shower room, a bedroom overlooking the courtyard
with a bathroom/toilet and storage space, a walk-in closet, a fitted and furnished
kitchen overlooking the courtyard, a laundry room and a separate toilet. This
South-facing property that is ideally located is sold with a cellar.Suitable for a

self-employed professional.lt is possible to ...

BARNES BAC-VARENNE
98, rue du Bac - 75007 PARIS 7TEME
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